

Política de privacidad

Estamos comprometidos con la protección de su privacidad mientras utiliza cualquier sitio web controlado por su Representante Legal.

Esta Política de privacidad describe cómo recopilamos y usamos los datos personales que recibimos sobre usted, así como sus derechos con respecto a los datos personales cuando utiliza nuestro sitio web o sitios web (www.marisolvazquez.com) o compra nuestros bienes o servicios.

En lo sucesivo, el sitio web (www.marisolvazquez.com) también se denominará "Sitio web" o "Sitio".

Marisol Vazquez cumple con los PRINCIPIOS DE PRIVACIDAD mexicanos, que se encuentran en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares junto con todas las demás leyes aplicables (incluidas, cuando corresponda, las leyes internacionales) relacionadas con intimidad.

Esta Política de privacidad no cubre ninguna información que podamos recibir sobre usted a través de fuentes distintas del uso de nuestro sitio web.

Datos personales que recibimos

Dependiendo de cómo utilice nuestro sitio web, estará sujeto a diferentes tipos de datos personales recopilados y diferentes formas de recopilación.

Los Datos Personales se definen en la Ley de Privacidad de 1988 (Cth) como que incluye "cualquier información u opinión, sea verdadera o no, y esté registrada en forma material o no, sobre una persona identificada o una persona que sea razonablemente identificable".

Durante el proceso de su registro, recopilaremos algunos de los siguientes Datos personales de usted a través de su divulgación voluntaria. Estos datos se refieren a su nombre, dirección de correo electrónico u otros detalles para ayudarnos a brindarle una mejor experiencia posible.

Se pueden solicitar datos personales sobre:

- (i) Interacción con nuestros representantes de cualquier manera;
- (ii) Al realizar una compra;
- (iii) Recibir notificaciones por mensaje de texto o correo electrónico sobre marketing;
- (iv) etc.

Al someterse al proceso de registro, usted da su consentimiento para que recopilemos sus datos personales, incluidos los datos personales descritos en esta política o todos los que serán necesarios, así como el almacenamiento, uso o divulgación de sus datos personales, para usuarios de países europeos. de conformidad con GDPR UE 2016/679.

Sin embargo, solo compartimos sus Datos personales con una entidad relacionada de confianza si esa entidad acepta nuestros estándares de privacidad como se establece en esta política de privacidad y trata sus Datos personales de la misma manera que nosotros.

Datos personales que recibimos automáticamente

Podemos recopilar información sobre usted a través de sistemas de seguimiento automático (como información sobre sus preferencias), así como a través de la información que nos brinda voluntariamente (como la información que proporciona durante un proceso de registro o en otros momentos mientras usa el Sitio, como se describe encima).

Por ejemplo, utilizamos cookies para hacer su experiencia más fácil e intuitiva: las cookies son pequeñas cadenas de texto que se utilizan para almacenar cierta información que puede afectar al usuario, sus preferencias o el dispositivo que está utilizando para acceder a Internet (como un computadora, tableta o teléfono móvil).

Una cookie consiste en un conjunto reducido de datos transferidos a su navegador desde un servidor web y solo puede ser leído por el servidor que realizó la transferencia. Este no es un código ejecutable y no transmite virus. Las cookies no registran ni almacenan ningún dato personal.

Usamos cookies para los siguientes propósitos: para habilitar ciertas funciones del Servicio, para proporcionar análisis, para almacenar sus preferencias, para permitir la entrega de publicidad, incluida la publicidad basada en el comportamiento.

Utilizamos cookies de sesión y persistentes en el Servicio y utilizamos diferentes tipos de cookies para ejecutar el servicio:

Cookies técnicas

Las cookies técnicas se utilizan para la navegación y para facilitar su acceso y uso del sitio web. Las cookies también pueden ser retransmitidas por un proveedor de análisis o estadísticas para recopilar información agregada sobre el número de usuarios y cómo visitan el sitio web. También se consideran cookies técnicas cuando funcionan como se describe.

Cookies de terceros

También podemos utilizar cookies de terceros, que son cookies enviadas por un tercero a su dispositivo. Las cookies permanentes son a menudo cookies de terceros. La mayoría de las cookies de terceros consisten en cookies de seguimiento que se utilizan para identificar el comportamiento en línea, comprender los intereses y luego personalizar la publicidad para los usuarios.

También se pueden instalar cookies analíticas de terceros. Se envían desde los dominios de los mencionados terceros externos a la Aplicación. Las cookies analíticas de terceros se utilizan para detectar información sobre el comportamiento del usuario en nuestro sitio web.

Este lugar de forma anónima, para monitorear el rendimiento y mejorar la usabilidad del Sitio. Las cookies de creación de perfiles de terceros se utilizan para crear perfiles relacionados con los usuarios, para proponer publicidad en línea con las elecciones expresadas por los propios usuarios.

Cookies de creación de perfiles

También podemos utilizar cookies de creación de perfiles, que son aquellas que crean perfiles relacionados con el usuario y se utilizan para enviar publicidad al dispositivo del usuario.

Cookies esenciales

Podemos utilizar cookies esenciales para autenticar a los usuarios y evitar el uso fraudulento de las cuentas de los usuarios.

Por motivos de seguridad (filtros de correo no deseado, cortafuegos, detección de virus), los datos registrados automáticamente también pueden incluir datos personales como la dirección IP, que podrían utilizarse, siguiendo las leyes aplicables, para bloquear intentos de dañar el Sitio o dañar a otros usuarios, o en el caso de actividades nocivas o delito.

Dichos datos nunca se utilizan para la identificación o el perfil del usuario, sino solo para la protección del sitio web y nuestros usuarios.

Dicha información se tratará de acuerdo con los intereses legítimos del responsable del tratamiento.

Su elección con respecto a las cookies

Si desea eliminar las cookies o indicarle a su dispositivo que elimine o rechace las cookies, visite las páginas de ayuda de su dispositivo o navegador.

Sin embargo, tenga en cuenta que si elimina las cookies o se niega a aceptarlas, es posible que no pueda utilizar todas las funciones que ofrecemos, es posible que no pueda almacenar sus preferencias y que algunos de nuestros servicios no se muestren correctamente.

Así, puede gestionar o solicitar la desactivación o cancelación general de las cookies a través de su dispositivo o navegador. Sin embargo, si hace esto, tenga en cuenta que esta acción podría ralentizar o impedir el acceso a algunas partes del Sitio.

Terceros

Podemos utilizar proveedores de servicios de terceros ("Proveedores de servicios de terceros"), de vez en cuando o en todo momento, para ayudarnos con nuestro sitio web y para brindarle un servicio.

Solo compartimos sus datos personales con un proveedor de servicios externo si ese proveedor está de acuerdo con nuestros estándares de privacidad establecidos en esta Política de privacidad.

Sin perjuicio de las demás disposiciones de esta Política de privacidad, podemos proporcionar sus Datos personales a un tercero o a terceros para proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de nosotros, nuestros clientes o terceros, o según lo requiera la ley.

No compartiremos a sabiendas sus Datos personales con ningún tercero que no sea en virtud de esta Política de privacidad.

En general, puede solicitar que no compartamos sus datos personales con terceros. Por favor contáctenos por correo electrónico, si es así. Tenga en cuenta que puede perder el acceso a ciertos servicios para los que dependemos de proveedores externos.

Cómo se almacenan los datos personales

Utilizamos sistemas físicos y digitales seguros para almacenar sus datos personales cuando sea apropiado. Nos aseguramos de que sus datos personales estén protegidos contra el acceso, la divulgación o la destrucción no autorizados.

Sin embargo, tenga en cuenta que ningún sistema que implique la transmisión de información a través de Internet o el almacenamiento electrónico de datos es completamente seguro. Sin embargo, nos tomamos muy en serio la protección y el almacenamiento de sus datos personales. Tomamos todas las medidas razonables para proteger sus datos personales.

Los datos personales se almacenan a lo largo de su relación con nosotros. Eliminamos sus Datos Personales cuando solicitamos la cancelación de su cuenta u otras solicitudes generales de eliminación de datos.

Finalidad del procesamiento de datos personales

Usamos principalmente sus Datos personales para ayudarnos a brindarle una mejor experiencia en nuestro Sitio y para brindarle los servicios y / o la información que pueda haber solicitado.

La información que no lo identifica personalmente, pero que puede ayudar a brindarnos una descripción general amplia de nuestra base de clientes, se utilizará para estudios de mercado o esfuerzos de marketing.

Teniendo en cuenta el estado del arte, los costos de implementación y la naturaleza, alcance, contexto y propósitos del procesamiento, así como el riesgo de variabilidad y severidad de los derechos y libertades de las personas físicas, (Representante Legal) deberá, en relación con los Datos Personales del Usuario, implementar las medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar un nivel de seguridad apropiado para ese riesgo.

Al evaluar el nivel apropiado de seguridad, (Representante Legal) tendrá en cuenta, en particular, los riesgos que presenta el procesamiento, en particular, de una violación de datos personales.

(Representante Legal) notificará al Usuario sin demora indebida cuando tenga conocimiento de una Violación de datos personales que afecte a los Datos personales del usuario, proporcionando al Usuario información suficiente para permitir que la Compañía cumpla con cualquier obligación de informar o informar a los Interesados sobre la Violación de datos personales según las Leyes de Protección de Datos.

No compartimos, vendemos, prestamos ni alquilamos ninguna información personal que identifique de forma única a un suscriptor (como direcciones de correo electrónico o datos personales) con nadie, excepto en la medida en que sea necesario para procesar transacciones o proporcionar los servicios que haya solicitado.

Divulgación de datos personales

Aunque nuestra política es mantener la privacidad de sus Datos personales como se describe en este documento, podemos divulgar sus Datos personales si creemos que es razonable hacerlo en ciertos casos, a nuestro exclusivo y exclusivo criterio. Tales casos pueden incluir, pero no se limitan a:

- a) Para cumplir con las leyes o regulaciones locales, estatales o federales
- b) Para responder a solicitudes, tales como descubrimiento, proceso penal, civil o administrativo, citaciones, órdenes judiciales o órdenes judiciales de las fuerzas del orden u otros organismos gubernamentales o legales.
- c) Empezar acciones legales contra un usuario que haya violado la ley o las condiciones de uso de nuestro sitio web.
- d) Según sea necesario para el funcionamiento de nuestro Sitio
- e) Cooperar en general con cualquier investigación legal sobre nuestros usuarios.
- f) Si sospechamos de alguna actividad fraudulenta en nuestro sitio web o si hemos notado alguna actividad que pueda violar nuestros términos u otras reglas aplicables. Derechos del usuario

De acuerdo con la legislación general mexicana, y en pleno respeto de los usuarios de la UE al Reglamento (UE) 2016/679, el Usuario tiene muchos derechos con respecto a los datos personales.

En concreto, los derechos de usuario son los siguientes:

- el derecho a ser informado sobre el procesamiento de datos personales
- el derecho a tener acceso a los datos personales
- el derecho a actualizar y / o corregir los datos personales
- el derecho a la portabilidad de los datos personales
- el derecho a oponerse o limitar el procesamiento de datos personales
- el derecho a solicitar que la Compañía deje de procesar y elimine los Datos personales del usuario
- el derecho a bloquear cualquier procesamiento de datos personales en violación de cualquier ley aplicable
- derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de protección de datos

Aceptación del riesgo

Al interactuar con nuestro sitio y nuestro negocio de cualquier manera, usted manifiesta su activo continuo a este acuerdo y todo lo que se incluye en nuestra Política de privacidad. Además, reconoce, acepta y acepta que ninguna transmisión de información o datos a través de Internet no siempre es completamente segura, independientemente de las medidas que se tomen. Usted reconoce, acepta y acepta que no garantizamos ni garantizamos la seguridad de ninguna información que nos proporcione y que transmita dicha información bajo su propio riesgo.

Ubicación

La ubicación donde se llevan a cabo las actividades de procesamiento de datos es la siguiente:

MEXICO.

Para los usuarios dentro de la Unión Europea, tenga en cuenta que las actividades de procesamiento de datos se llevan a cabo fuera del Espacio Económico Europeo, pero solo se realizarán de una manera que cumpla con el Reglamento General de Protección de Datos de la UE o GDPR.

Optar por no recibir nuestras transmisiones

De vez en cuando, podemos enviarle comunicaciones informativas o de marketing relacionadas con nuestro Sitio, como anuncios u otra información. Si desea optar por no recibir dichas comunicaciones, puede cancelar la suscripción y lo eliminaremos de inmediato de TODA la correspondencia.

Puede hacerlo haciendo clic en el enlace de exclusión voluntaria que se proporcionará en la parte inferior de todas y cada una de dichas comunicaciones.

Tenga en cuenta que, aunque puede optar por no recibir dichas comunicaciones, es posible que reciba información nuestra que sea específicamente sobre su uso de nuestro sitio web o sobre su cuenta con nosotros.

Al proporcionarnos Datos personales o al utilizar nuestro Sitio de cualquier manera, ha creado una relación comercial con nosotros. Como tal, usted acepta que cualquier correo electrónico enviado por nosotros o por terceros afiliados, incluso el correo electrónico no solicitado, no se considerará específicamente SPAM, tal como se define legalmente ese término.

Nota especial sobre los niños

Los niños no son elegibles para usar nuestros servicios sin supervisión y pedimos que los niños (menores de 18 años) no nos envíen ninguna información personal. Si es menor de edad, puede usar este servicio solo con el permiso y la orientación de sus padres o tutores.

Conclusión final

Al continuar utilizando el sitio web, reconoce que ha tenido la oportunidad de revisar y considerar esta Política de privacidad, y reconoce que la acepta. Esto significa que también acepta el uso de su información y el método de divulgación como se describe en esta Política de privacidad. Si no comprende la Política de privacidad o no la acepta, acepta dejar de usarla inmediatamente.

Nos reservamos el derecho de modificar, revisar o enmendar esta Política de privacidad en cualquier momento y de cualquier manera. Sin embargo, si lo hacemos, le notificaremos que inspeccione y consienta tácitamente el cambio en el procesamiento. Cualquier cambio a la Política de privacidad solo afectará la información recopilada en o después de la fecha del cambio. También es su responsabilidad revisar periódicamente esta página para cualquier modificación, revisión o enmienda.

Si tiene alguna pregunta con respecto a esta política de privacidad, puede comunicarse con nosotros al correo: marisol@marisolvazquez.com